

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## B 14 Johannesgraben: Tunnelinstandsetzung in Stuttgart-Vaihingen (Stadtkreis Stuttgart)

05.11.2021

Verlängerung der Sperrung der Fahrbahnrampe in Richtung Stuttgart-Möhringen (Unterer Grund) bis Freitag, 12. November 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart hat Mitte Oktober mit den Vorarbeiten für die Instandsetzung des Johannesgrabentunnels begonnen. Der rund 200 Meter lange Straßentunnel liegt im Zuge der Bundesstraße B 14 am Übergang zur Bundesautobahn A 831 in Stuttgart-Vaihingen. Der sechsspurige Tunnel wurde in der Zeit von 1973 bis 1975 in sogenannter offener Bauweise erbaut und besteht aus zwei Röhren, in der die Richtungsfahrbahnen durch eine Mittelwand voneinander getrennt sind. In den Jahren 2012 bis 2014 wurden bereits Sanierungsarbeiten an der Tunnelmittelwand durchgeführt. Ab Mitte November 2021 werden Sanierungsarbeiten an den Tunnelaußenwänden und der Tunnelbeleuchtungsanlage durchgeführt. Diese werden voraussichtlich bis Frühjahr 2023 andauern.

Um diese Sanierungsarbeiten durchführen zu können, wird seit Dienstag, 2. November 2021, eine neue Kabeltrasse in der südlichen Tunnelröhre bis zum Betriebsgebäude hergestellt. Trotz umfassender Voruntersuchungen wurden bei den Arbeiten massive Felsvorkommen im Aushubbereich festgestellt, die zu Verzögerungen im Bauablauf geführt haben. Dadurch verlängert sich die Sperrung der Fahrbahnrampe in Fahrtrichtung Stuttgart-Möhringen (Unterer Grund) bis Freitag, 12. November 2021.

Der Umleitungsverkehr wird über die Bedarfsumleitungen U 15 über den Schattenring wieder in Richtung Stuttgart-Möhringen geführt. Zusätzliche Hinweisbeschilderungen weisen auf die geänderte Verkehrsführung hin.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Über den Beginn der Sanierungsarbeiten des Johannesgraben wird das Regierungspräsidium Stuttgart in einer separaten Pressemitteilung informieren.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Straßenbau Verkehr](#)